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Abstract (en)
The object (1) has two pairs of horns extended from a middle (4) of a case (2). The horns of each pair are connected by a guiding element (50) that
defines a space in connection with the middle. A fixation unit (18) has a locking piece (20) inserted in each end of a strap (14), and a throat (22)
located on the middle. The fixation unit permits the ends of the strap to be inserted into the space such that the locking piece elastically cooperates
with the throat to simply fix the strap to the case. The locking piece has a support (24) and an elastic element (38) formed as a single piece. The
support is made of rigid and light metal or alloy, and the elastic element is made of flexible metal or alloy.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un objet portable comprenant un boîtier (2) et un bracelet (14). Le boîtier comprend une carrure (4) à partir de
laquelle s'étendent deux paires de cornes (12), les cornes de chaque paire étant reliées par un élément de guidage (50) définissant un espace en
liaison avec la carrure. L'objet portable comprend des moyens de fixation (18) comprenant une pièce de verrouillage (20, 20') insérée dans chaque
extrémité (30) du bracelet et au moins une gorge (22) située sur la carrure (4). Les moyens de fixation (18) sont agencés pour permettre à chaque
extrémité du bracelet de s'insérer dans l'espace, défini par la carrure et les cornes de chaque paire reliées par l'élément de guidage (50), de sorte à
ce que la pièce de verrouillage (20) coopère élastiquement avec ladite gorge pour fixer simplement ledit bracelet au boîtier.
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